

# おきだて

学校だより No.2

青森市立沖館小学校

令和4年4月22日発行

◆教育目標◆

やさしい子・かしこい子・たくましい子

全校児童数540名

男子 257名

女子 283名

## 経験が子供たちを育てる

校長 田中 直樹

新学期が始まりそろそろ5月を迎える頃となりました。1年生も徐々に学校生活に慣れ、毎日元気に生活しています。学校の周りの桜も、見ごろとなってきました。

先日校長室に新6年生の各委員会の委員長が集まり、児童集会で行う「委員長意気込み発表」のリハーサルを行いました。どの委員長も自分で考えた決意を文章にし、リモートで行うためクロムブックに向かって元気よく発表を繰り返していました。放送委員会の委員長さんは、「みんなが元気になるような放送をしたい」と発表していました。素晴らしい目標だと感心しました。発表の練習が終わった後ある委員長さんから、「緊張で手が震えた」との感想がありました。6年生にとっては短い時間の発表であっても、最上級生として、しかも委員長として全校児童へ話す機会は、今回が初めての経験となります。どの委員長も止まらずに言えるように、しっかりと練習を繰り返していました。なるほど、これもこの子達にとっては大切な経験なのだと感じました。

私が青少年教育施設に勤務していた頃、夏休み中にある団体が、小・中学生を対象に「30泊31日のサマーキャンプ」を実施したとの情報を得ました。親元を離れ、見知らぬ人と1か月間寝食を共にします。初めは何もできなかった子が精神的な強さを身に付け、キャンプ終了後はどの子も目を輝かせながら帰宅するそうです。この話を聞いて参加させる保護者にも、また参加する子供にも感心したことを覚えています。沢山の経験が自分の成長を助ける財産となることを改めて感じました。

このような長期間のキャンプは極端な話としても、小学校では毎日のように様々な経験があります。学級での係活動、友達との人間関係づくり、学校行事など。成功する時もあれば失敗する時もあります。小学校という発達段階を考えると、失敗する時の方が多いです。大切なのは、同じ失敗を繰り返さないこと。失敗の原因を考え、時には謝罪し、また前を向いて進む姿勢を私たち教師は支援しています。失敗は成功の基。今後も成功体験を沢山味わわせることができるよう、ご家庭と連携しながら進んでいきたいと思えます。

# ☆☆5月学校行事予定☆☆

2日(月) 避難訓練(地震)  
 3日(火) 憲法記念日  
 4日(水) みどりの日  
 5日(木) こどもの日  
 9日(月) 歯科検診(1~2年・特)・SC来校  
 10日(火) 歯科検診(3~6年)  
 11日(水) 尿検査②・ALT来校・児童集会  
 12日(木) 色覚検査4年・BDF  
 13日(金) 知能検査2・4年  
 18日(水) 全校朝会・ALT来校  
 19日(木) 委員会活動・ALT来校  
 20日(金) 心電図検査1年

23日(月) SC来校  
 24日(火) 委員会活動  
 25日(水) 運動会(3・4年)・ALT来校  
 26日(木) 運動会(2・5年)・ALT来校  
 27日(金) 運動会(1・6年)

※ALTは外国語指導助手で主に5・6年の外国語の授業に参加しています。  
 SCは、スクールカウンセラーの来校日です。  
 BDFは廃食油の回収日です。ペットボトル等に入れ、この日までに持参してください。

==PTA総会・教育振興会総会の中止を受けて==

4月22日(金)のPTA総会・教育振興会総会は昨年度同様、新型コロナウイルス感染症対策のため中止といたしました。それを受け、総会資料を配付させていただきましたのでご了承ください。ご意見等あれば、学校にお知らせください。

## ◇◇入学おめでとう◇◇



4月7日(木)、今年度の入学式が行われました。今年度の1年生は、96名です。入学式では新型コロナウイルス感染症対策のため、式次第を縮小し、校長先生の「お祝いのことば」のみとなりました。

## 「定時退下の日」の設定のお知らせ

青森市教育委員会では、毎週月曜日に「定時退下の日」を設定し、教職員ができる限り勤務終了時刻での退勤を目指すこととしています。教職員の健康管理と、仕事と生活の調和のとれた環境づくりにご理解とご協力をお願いします。

## 環境への取組について

本校では、環境保全と学校経費削減のため、校内の古紙回収及び家庭への紙媒体の配布を減らし、メール配信及びホームページの掲載に取り組んでいます。ご理解とご協力をお願いします。

また、今年度も環境教育の一環として、再利用可能な家庭から出る廃食油を回収しています。毎月、第2第4木曜日に児童玄関で、7時30分~7時50分まで環境委員会の児童が回収しています。ペットボトル等に入れて回収日までにお持ち下さい。ご協力をお願いします。

## イマニ・ドイルさん来校

4月13日(水)よりイマニ・ドイルさん(フロリダ出身)が外国語指導助手として相馬玲子先生と一緒に5・6年の外国語の授業を行っています。

